

GONZALO GARCIA:

18/3/88

B
1988

"Existe Absoluta y Total Normalidad en Elecciones"

El secretario general de Renovación Nacional, Gonzalo García informó ayer sobre el panorama general del proceso de elecciones internas del partido, señalando que "existe absoluta y total normalidad dentro del plan establecido por el partido para desarrollar la elección".

Dijo que sólo en la Región Metropolitana los ex dirigentes de la UDI no han concurrido a votar. Sin embargo, afirmó que en todas las regiones del país, están todos los sectores participando.

Ante consultas de "El Mercurio", García negó que el hubiese afirmado, en algún momento previo a la crisis, que no se daban las condiciones necesarias para garantizar la limpieza del proceso.

—Usted habría afirmado en una reunión entre ambos sectores, el martes en la noche, que no estaban dadas las garantías necesarias para hacer una elección y por ello era necesario llegar a un acuerdo. ¿Cambiaron las condiciones en 24 horas?

—Yo no he tenido ninguna conversación oficial sobre este tema, porque no me corresponde, con representantes del movimiento de la UDI.

—Pero en conversaciones que hubo entre ex UDI y dirigentes de UN, en que usted actuó como mediador y estuvo presente.

—No, en esa reunión sólo se analizó la posibilidad de llegar a listas unitarias.

—Pero, ¿debido a que no habían condiciones necesarias?

—No, la idea planteada por el presidente del partido, quien solicitó a un grupo de personas reunirse esa tarde fue, única y exclusivamente, para hacer todos los esfuerzos y hacer listas unitarias.

—¿Usted considera que en la actualidad están dadas todas las condiciones para hacer un acto legítimo y válido?

—Donde están dadas todas las condiciones se está efectuando la elección. Donde la Mesa Directiva ha estimado que no están dadas las condiciones, no se está efectuando la elección y han sido postergadas.

—También han señalado, sectores UDI, que si continua la elección y se proclama, por ejemplo, como presidente en el caso de Providencia a Francis-

co Bulnes, ellos van a proclamar paralelamente la presidencia de Irrazábal. ¿Ustedes han contemplado ese tipo de cosas?

—No, no tengo información de esa situación y usted comprenderá que la Ley no contempla la existencia de partidos paralelos, entonces es muy difícil que se haga eso.

DISTRITOS Y VOTACION

García explicó, en la conferencia de prensa, que el país está dividido en 53 distritos electorales, de los cuales 20 corresponden a la Región Metropolitana. Dijo que en regiones se votó, normalmente, en Arica, Iquique, Antofagasta, El Loa, Tocopilla, Elqui, Valparaíso, Los Andes, Curicó y Arauco. El resto de las provincias no mencionadas, tienen listas unitarias, por lo cual no procede que en ellas exista un proceso eleccionario.

En los distritos que están sometidos a elección —en las regiones— hay 17 mil afiliados a concurrir a las urnas, señaló García. El total de militantes con derecho a sufragar asciende a las 69 mil.

En cuanto a la Región Metropolitana, el dirigente indicó que existen 20 distritos, en 9 de los cuales hay listas unitarias; en otras cuatro se está desarrollando la elección o se empieza en las próximas horas.

Y, finalmente, hay 7 distritos en los cuales la Directiva del partido ha postergado la elección por considerar que no había clima adecuado para llevarlo a efecto, como sucedió en el distrito 1 de Santiago; 7 de Peñalolén-La Reina; 9 en la Florida-La Granja; 12 de la Cisterna; 14 de Pudahuel; en 16 de Cerro Navia-Renca; y en la Provincia del Maipo.

Donde se están realizando elecciones es en el distrito de Providencia y Las Condes. A su vez, Quinta Normal y Maipú, comenzaron en horas de la tarde.